

## **Endgültiges Ergebnis der Kirchenvorstandswahl**

Liebe Gemeinde:

„Stimm für Kirche“ – unter diesem Motto fand am 20. Oktober die Kirchenvorstandswahl statt. In unseren Gemeinden Neustadt a.d. Aisch und Herrnneuses gibt es zum ersten Mal einen gemeinsamen Kirchenvorstand.

938 Männer und Frauen aus unseren Gemeinden Neustadt a.d. Aisch und Herrnneuses haben gewählt. Ein großer Anteil unserer Wahlberechtigten hat die Briefwahl genutzt. Insgesamt lag die Wahlbeteiligung bei 21,4 Prozent und damit leicht unter dem bayerischen Durchschnitt.

Der Vertrauensausschuss dankt allen Wählerinnen und Wählern für ihre Beteiligung. Besonders dankbar sind wir allen, die kandidiert haben und so in besonderer Weise ihr Engagement für unsere Kirchengemeinde unter Beweis stellten.

Folgende 13 Personen wurden in den Kirchenvorstand gewählt und berufen (in alphabetischer Reihenfolge):

Ingrid Bauereiß, Katharina Blume, Reinhold Burger, Roman Fuchs, Christian Götz, Cassandra Günther, Dr. Uwe Knickel, Volker Kräutlein, Markus Paulus, Christina Penner, Elke Potrykus, Elfriede Sandmann, Klaus Schuster.

Bitte merken Sie sich den Termin vor für die Einführung des neuen Kirchenvorstands am 1. Advent, 1. Dezember um 10 Uhr in der Stadtkirche Neustadt. Dabei wird auch der bisherige Kirchenvorstand Neustadt a.d. Aisch verabschiedet.

Die Verabschiedung des bisherigen Kirchenvorstands Herrnneuses ist am Buß- und Bettag, 20. November um 19 Uhr in der Matthäuskirche Herrnneuses.

Sie sind herzlich eingeladen.

Für den Vertrauensausschuss  
Ursula Brecht